

Lieber Herr Faust, wie die umstehende Abbildung zeigt, ist es auch in unserem Garten in München ganz schön, wenn er auch kein "Jardino botanico" ist. Dafür haben wir aber darin schöne, zum Teil seltene Coniferen, eine Quelle, die aus einer Tuffsteingrotte kommt, einen kleinen und grossen Forellenteich, der durch einen Bach gespeist wird, der zur Isar fliesst und ein Schwimmbecken, Es sind also alle Voraussetzungen zu einer Erholung gegeben.

Wenn wir uns trotzdem im Fausthäusl in Tegernsee so wohl fühlen, so ist dies die Folge der unvergleichlich schönen Lage, der Aussicht, und gemütlichen Ausstattung, welche dem Herzen des Besitzers entspricht.

Es würde uns nun sehr freuen, wenn Sie bald Veranlassung nehmen würden, sich von den geschilderten Schönheiten unseres Gartens zu überzeugen und uns zu diesem Zweck besuchen würden und unser Gast zu sein.

In dieser Erwartung begrüßen wir Sie, lieber Herr Faust herzlichst

*Dr. Whermann*

Umstehendes Bild ist das Teehaus in unserem Garten in München

